



Graines de reporters... à vos plumes !

« Le Petit Polyglotte » a connu une vie bien courte l'an dernier... c'est pourquoi nous organisons cette année un club-journal, ouvert le mardi de 13h à 13h30, qui nous permettra de rédiger des articles, chroniques et reportages plus régulièrement afin de fabriquer un véritable journal multilingue pour le collège.

Le club est ouvert à toutes les classes et à tous les amateurs. Il nous faudra des reporters sportifs, culturels, culinaires, des photographes et des joueurs....

Rendez-vous le mardi 22 septembre, à 13h en salle 108 .

Soyez nombreux !

C. LEPORT M. LE LAY